

Le printemps, cette année, est très très arrosé, ce qui favorise une pousse de l'herbe exceptionnelle et retarde le travail de tonte et débroussaillage.

À ce jour tout est rentré dans l'ordre, et nous remercions les personnes qui débordent de leurs propriétés avec leurs tondeuses et aux jardiniers bénévoles.

Nous aussi avons à cœur d'avoir un village entretenu, mais devons parfois jouer avec les impondérables ; nous souhaitons également favoriser la biodiversité, en pratiquant la fauche tardive, dans certains secteurs, pratique initiée par la Communauté de Communes du Pays de Villersexel d'ailleurs.

Bien cordialement, le maire

